



IG Schülertransporte Schulverband Bucheggberg

Liebe Neu-Schnottwilerin, lieber Neu-Schnottwiler

Herzlich willkommen in unserer lebhaften Gemeinde. Die IG Schülertransporte Schulverband Bucheggberg (kurz IG Schülertransporte) ist ein Eltern-Verein nach den Grundlagen des ZGB (Art. 60 ff).

Wir setzen uns für die Sicherheit der Kinder auf dem Schulweg ein ... sei dies zu Fuss oder im Bus. Kinder und Eltern setzen sich täglich mit dem Thema Schulweg auseinander. Geht es um die Verantwortung der Eltern in den Wohnortsgemeinden oder um die Verantwortung des Schulträgers in den Transportmitteln; Sicherheit sollte nach unserer Meinung als wichtigste Priorität behandelt werden.

Seit der Gründung hat sich die IG Schülertransporte für alle Belange des Schulweges eingesetzt. Regelmässige Kontakte zu Behörden und Eltern ermöglichen, unsere Anliegen einzubringen und uns Gehör zu verschaffen. Die komplexe Thematik der Schülertransporte mit öV begleiten wir mit viel Aufmerksamkeit. Wir nehmen immer wieder Stellung zu aktuellen Fragen und versuchen so die Situation für die betroffenen Familien zu verbessern.

Seit Jahren gehören die Verkehrslotsinnen und -lotsen zum Schnottwiler Strassenbild. Sie übernehmen jährlich rund 1700 Einsätze und sichern so einen Teil des Schulweges unserer Kinder. Möchten Sie Ihren Teil zur Sicherheit beitragen? – Melden Sie sich bei uns, wir erklären Ihnen gerne die Details ...und informieren auch gleich über die aktuelle Situation im Schülertransport. Infos finden Sie auch hier: <http://ig-schultransport-a3.ch/>

Wir freuen uns auf Ihre Kontaktaufnahme.

mit freundlichen Grüssen

Lorenz Probst
lorenzprobst@bluewin.ch
f: 079 344 7764

Schnottwil, 30.10.2020